



# Acusa PRI ataque previo a ratificación de Fiscal Godoy

EDUARDO CEDILLO

Hoy se somete otra vez a discusión la permanencia de Ernestina Godoy por un ciclo más al frente de la Fiscalía capitalina, en medio de polémicas por procesos irregulares, intimidación y agresiones contra opositores.

El más reciente señalamiento de esos actos ocurrió ayer por parte de la dirigencia nacional del PRI, que señaló que el vehículo de la diputada local Guadalupe Barrón, fue baleado afuera de su domicilio y que ella recibió amenazas de muerte.

“Denunciamos el atentado ruin y cobarde del que fue víctima nuestra diputada”, dijo Alejandro Moreno, líder nacional del partido tricolor.

La diputada confirmó que el presunto ataque ocurrió a las 01:30 horas del domingo y que enseguida recibió un mensaje vía celular.

“Lo que pasó es un aviso, si el lunes te presentas a trabajar, serán en tu cabeza, la de tu esposo o tu sobrino, tú eliges”, dicen los mensajes.

Moreno ligó el ataque



Oscar Mireles

■ El panista Anibal Cáñez, llegando anoche al Congreso.

con el proceso de ratificación.

La Fiscalía capitalina informó que inició una investigación por el ataque al auto de Barrón y rechazó conducirse con amenazas para amedrentar a legisladores.

Ayer, después de las 17:00 horas, algunos legisladores llegaron al Congreso capitalino para pernoctar en Donceles y evitar que los cuerpos de seguridad les impidan la entrada.

**CIUDAD**



■ La diputada priista Guadalupe Barrón denunció amenazas y su vehículo fue baleado afuera de su domicilio en Cuajimalpa.



# Definen ratificación entre dimes y diretes

EDUARDO CEDILLO

En medio de señalamientos por agresiones y con una segunda pijamada, el Congreso de la Ciudad de México pondrá hoy, una vez más, a discusión y votación el dictamen que busca ratificar a Ernestina Godoy por cuatro años más al frente de la Fiscalía.

La sesión llega luego de varios procedimientos llevados a cabo durante los días inhábiles del Congreso de la Ciudad, por temporada de receso, para avalar un periodo extraordinario que se da a un día de que la Fiscal Ernestina Godoy terminó su administración.

La ratificación fue el principal objetivo de Morena durante 2023, incluso, se hicieron adecuaciones a la Ley Orgánica de la Fiscalía para realizar este procedimiento con mayor fluidez.

El 13 de diciembre, tras entrevistas, retardos, análisis y deliberaciones en la Co-

misión de Administración y Procuración de Justicia, encargada de este dictamen, la permanencia de Godoy se puso a consideración del Pleno de Donceles.

Para lograr este objetivo, Morena requiere de mayoría calificada, es decir, dos tercios de los diputados presentes que voten a favor; ese día Morena no contaba con los votos y, en consecuencia, decidieron reventar la sesión.

Para evitar otros incidentes que les orillen a faltar a la sesión, ayer los diputados comenzaron a llegar a Donceles desde las 17:00 horas. Federico Döring, el coordinador de Acción Nacional, fue el primero.

“Hay información de grupos de choque de Morena, incluso tuits que nos han hecho llegar y pitazos a través de activistas, de posible Policía de Investigación, disfrazados de ciudadanos, que nos complicaría el acceso al recinto. Entonces, decidimos acercar-



■ Daniela Álvarez, de MC, con una playera que lleva un mensaje contra la Fiscal.

nos desde hoy para no correr riesgo”, explicó.

Por la noche, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, informó que el auto de la congresista Guadalupe Barrón fue baleado. Incluso, que la legisladora recibió una amenaza por mensaje de texto, situación que atribuyeron al proceso de ratificación.



■ Elementos de la Policía de la Ciudad de México llegando al recinto de Donceles.



Oscar Mireles

PÁGINAS ha Ávila, de Morena, y Gonzalo Espina, el neomorenista, entrada al Congreso horas antes de la votación.